



Reconocen diputados del PT a enfermeras

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Con la exigencia de mejoras laborales y salariales, 400 enfermeras del IMSS, ISSSTE y del sector salud fueron reconocidas por su labor social por diputados federales del PT en la Cámara de Diputados.

El coordinador de la fracción parlamentaria del PT, Reginaldo Sandoval, manifestó su reconocimiento a enfermeros que ayudaron durante la pandemia.

“La pandemia de covid puso de manifiesto el papel fundamental que desempeñan enfermeros en la protección de la salud de las personas. Los profesionales de la salud son la columna vertebral de cualquier sistema de salud”, señaló.

El legislador indicó que uno de los problemas de este gobierno ha sido el sector salud por los monopolios de medicamentos, el desabasto de medicamentos y la posible privatización del sector salud.

El vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández Noroña, aprovechó su intervención



Crítica

A la crítica al ISSSTE se sumó la diputada del PT, Margarita García, quien exhortó al director del ISSSTE, Pedro Zenteno Santaella, a mejorar la calidad de la atención.

para criticar al ISSSTE, el cual dirige Pedro Zenteno Santaella. El petista y aspirante a la candidatura por la Presidencia acusó que en Nayarit el sindicato del ISSSTE quiere otorgar plazas a modo en lugar de darlas a quienes atendieron la pandemia del covid-19.

“El ISSSTE tiene un desastre. Los niveles de corrupción son monstruosos, los niveles de injusticia, de atropello. A Nayarit, toda la gente que se jugó la vida en la pandemia no les quieren dar la base y el sindicato se quiere agandallar las plazas, y no para la gente que tiene más antigüedad, sino para sus cuates, sus recomendados”.